

SECRETARIO DE SEGURIDAD CIUDADANA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Tras denuncias vecinales, caen siete integrantes de la banda de *Los Rodolfos*

Ejecutan policías cinco órdenes de cateo // Les incautan drogas y armas

LAURA GÓMEZ FLORES

El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, informó de la detención de siete presuntos integrantes del grupo delictivo *Los Rodolfos* que operaba en la alcaldía Coyoacán, cinco de los cuales estarían relacionados con agresiones a policías el 17 de septiembre en la colonia Popular Emiliano Zapata.

Trabajos de investigación realizados tras denuncias ciudadanas en redes sociales llevó a la ejecución de cinco órdenes de cateo en inmuebles ubicados en dicha demarcación, donde se aseguraron 229 dosis de posible cocaína y 300 paquetes de probable marihuana.

Además de tres bolsas de la misma hierba a granel, una bolsa con varios paquetes de una sustancia parecida al crystal, armas de fuego, 35 cartuchos útiles y cuatro cargadores, que junto con los detenidos fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público.

Los oficiales tomaron conocimiento que un grupo generador de violencia se dedicaba a amedrentar a los vecinos de la zona sur de la ciudad, a la posible venta y distribución de enervantes, y estaría relacionado con una agresión a policías.

Ante ello, implementaron puntos de vigilancia fijos y móviles, y con los datos de prueba recabados, un juez de control les otorgó tres órdenes de cateo que ejecutaron en las colonias Avante, Culhuacán CTM y Popular Emiliano Zapata.

Tres hombres y dos mujeres fueron detenidos y se aseguró droga, un arma de fuego y cartuchos; mientras, en otros dos cateos en las colonias Popular Emiliano Zapata y Carmen Serdán se detuvo a otros dos hombres y se aseguró droga, un arma y cartuchos.

Los inmuebles quedaron sellados y bajo resguardo policial para que el agente ministerial continúe con las indagatorias del caso y la integración de la carpeta de investigación.

Por otra parte, policías tomaron conocimiento de una persona sin vida dentro de un vehículo, al parecer por una agresión directa, en Barranca del Muerto, esquina con Insurgentes Sur, colonia Guadalupe Inn, en Álvaro Obregón.

El representante social dio intervención a personal de Servicios Periciales y se realiza el análisis de las cámaras de videovigilancia para la identificación de los probables responsables.





Feminicidio de Monserrat es un caso indignante, de complicidad y encubrimiento: Mauricio Tabe

REDACCIÓN

El alcalde Mauricio Tabe nuevamente exigió que el feminicidio de Monserrat sea aclarado y las autoridades capitalinas den una versión apegada a la justicia, pues desde el principio se proporcionó información falsa con la intención de encubrir el asesinato de la joven.

Durante su conferencia de prensa semanal, el titular de la Miguel Hidalgo consideró que, si este caso no se hubiera hecho viral en redes sociales, hubiera sido un caso que engrosara la cifra de mujeres desaparecidas y aunque ahora es considerado como un feminicidio, no es gracias a las autoridades del Gobierno de la Ciudad.

“Nos damos cuenta de un caso indignante, de complicidad y encubrimiento, que no podemos dejar pasar y así como este caso que nos indigna, estaremos dando seguimiento a todos los casos que se presenten en donde las versiones de la autoridad no nos satisfagan”, aseguró.

Refirió que las contradicciones de las instituciones de seguridad y justicia involucradas ya caen en la presunción de un delito, por lo que también debe haber funcionarios que respondan por esas acciones.

“Muy delicado este tema y seguiremos nosotros insistiendo con la autoridad para que haya responsables de este encubrimiento y no se vaya a archivar el asunto, muy delicado, a mí me preocupa no solamente este tema, sino cuántos casos más hay”, cuestionó.

Por otra parte, el alcalde hizo un llamado al Gobierno de la Ciudad de México a no retirar a los policías preventivos asignados a la alcaldía Miguel Hidalgo para ocuparlos en eventos masivos que corresponden a la agenda de la Ciudad y no al reclamo de seguridad de las y los vecinos de la demarcación.

Dijo que al Gobierno capitalino ya se le hizo costumbre dejar sin policías a Miguel Hidalgo para cubrir marchas, mítines y hasta conciertos, como ocurrió la semana pasada, cuando solo dejó 50 elementos para las 92 colonias de la alcaldía.

“Yo aquí quiero solicitar al Jefe de Gobierno, sobre todo al Secretario de Seguridad Ciudadana, que frente a los eventos de la Ciudad de México, no nos quiten la Policía de Miguel Hidalgo, no se lleven a la Policía, nosotros hacemos un esfuerzo para blindar Miguel Hidalgo y eso está haciendo las diferencias con otras alcaldías”, sostuvo.

Durante la conferencia, Tabe entregó reconocimientos a los tres policías de BlindarMH que la semana pasada resguardaron a una niña de 3 años que caminaba sola por calles de la alcaldía.

/PATRICIA CARRASCO



Mauricio Tabe alcalde de la Miguel Hidalgo





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS